

SAn Antón 2011. Bendición de los animales

El día 17 de enero de 2011, a partir de las 17:00 horas, tuvieron lugar las tradicionales vueltas a la plaza de la Constitución y del Sol de Mengíbar, de muchísimos mengibareños acompañado de sus respectivas mascotas.

Después, y tras el traslado del santo desde la casa del hermano mayor hasta, primero, la plaza de la Constitución y seguidamente a la plaza del Sol para que, desde allí, el párroco Antonio Lara procediera a la bendición de los animales.

Para concluir, trofeos y medallas para prácticamente todos los participantes a estas tradicionales vueltas a la plaza.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)